

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLII.—Número 12.741

Viernes 10 de Octubre de 1941

Precio del ejemplar, 25 céntimos

Brecha de 500 kilómetros de anchura en el frente del Este

Por ella profundizan hacia el Este las fuerzas atacantes

La derrota militar del bolchevismo

Qiebra definitiva del "testamento espiritual" de LENIN

A la hora en que se anuncia el hundimiento militar de la Unión Soviética, con lo cual desaparece el gravísimo peligro que para el mundo, y principalmente para Europa, representaba el bolchevismo, conviene echar una ojeada al «testamento espiritual» de Lenin, cuyas cláusulas han sido fielmente interpretadas y llevadas a la práctica por el feroz ejecutor testamentario, Stalin. Por fortuna, las naciones rectoras de Europa supieron afrontar la situación, y a la doblez, a la perfidia, y a la conducta traicionera del bolchevismo, supieron oponer la transparencia aparente, cuando ésta fué menester para calar bien en el pensamiento íntimo del soviético; y la fuerza cuando ésta se ha hecho necesaria para derribar el poderío acumulado al servicio de las modernas hordas formadas en el molde de aquellas otras que al final de la Edad Antigua y a mediados del siglo XV invadieron a sangre y fuego nuestro continente.

Está en la memoria de todos la trayectoria seguida por el bolchevismo para alcanzar sus fines. Rememórese su conducta en lo internacional, y compárese con el «testamento espiritual» de Lenin que, en parte, transcribimos a continuación:

NORMAS LENINISTAS.—Nosotros reduciremos a la humanidad al más bajo nivel a que permitan reducir nuestros instrumentos. Para esto, es preciso adoptar el terror absoluto que ayuda a cualquier traición, a cualquier violación de la palabra dada, negando también el más pequeño rastro de verdad. En este sentido, nosotros haremos más estrechas las relaciones con las potencias occidentales, enmascarándolas de modo perfecto y ayudaremos sus miras egoístas. Estrecharemos aun más los pactos con ellas, hasta llegar a las alianzas, dándoles la más completa seguridad con el fin de ocultar nuestra labor secreta, que desenvolveremos dentro de sus propios confines. Cuando las hayamos minado hasta el punto de que sus Gobiernos no representen sino el aspecto exterior, se verán obligados, confiando en nosotros y en nuestro apoyo, a dejarse arrastrar hasta aventuras en las que nosotros les abandonaremos para poder cimentar sobre su ruina nuestra propia continuación.

«Estaba o no en curso de ejecución el «testamento espiritual» de Lenin? No sólo se hallaba en curso, sino que estaba a punto de transformarse en una espantosa realidad. La reacción de Europa se produjo en el momento preciso y así ha sido posible aventar, a costa de grandes sacrificios, es decir, la amenaza de los modernos hunos mogoles, bárbaros y feroces, para que continúe en la tierra el reinado de la civilización que ha estado a punto de perecer.

Que Dios depare las mayores bienaventuranzas a los pueblos y a los hombres cuyos esfuerzos y sacrificios han determinado la feliz mutación que acaba de operarse en Europa con la derrota militar del soviético.

De los acontecimientos en Bohemia y Moravia



Haydich, jefe de las S. S. del Protectorado de Bohemia y Moravia que, por enfermedad del barón von Neurath, ha asumido las funciones de protector del Reich en aquellos territorios.

ROOSEVELT

Recomienda el armamento de los buques mercantes

La impresión que existe en los medios del Congreso

Washington, 10 (2 t.).—Comentando el mensaje que Roosevelt ha dirigido al Congreso, en el que se recomendaron el armamento de los buques mercantes, en los medios políticos se estima que se trata de una medida que se cuestiona al mismo tiempo la de la guerra de la navegación por la zona de la Agencia Associated Press—según la opinión de algunos senadores demócratas y republicanos, senador Austin. Los demócratas, por el contrario, recomiendan el armamento de los buques mercantes. Taet, ha declarado que el mensaje de Roosevelt significaba una viruta naval no declarada en aguas del Atlántico.—Efe.

MADRE:

No dejes de asistir al acto que la Sección Femenina organiza para... Puedes adquirir las localidades en el M.C.D. 2022 en Femenina.

EL CAUDILLO

Recibió ayer en audiencia al señor Yanguas Messía

Madrid, 10.—Su Excelencia el Generalísimo Franco recibió ayer en audiencia en el palacio de El Pardo a don José Yanguas Messía, embajador de España en la Santa Sede.—Logos.

ALEMANIA

Y TURQUIA

Han firmado el acuerdo económico

Angora, 10 (2 t.).—Ha sido firmado el acuerdo económico germano-turco.—Efe.

Berlin, 10 (2 t.).—La Prensa alemana se ocupa de la firma del tratado comercial germano-turco y pone de relieve, como lo hace el «Voelkischer Beobachter», que los intentos británicos de entorpecer la realización del acuerdo se han visto defraudados por los acontecimientos, en los que Alemania y Turquía han asegurado sus derechos económicos, basados sobre el ideal de compensación económica de los dos países.—Efe.

SE ENCUENTRAN YA EN INGLATERRA

Las misiones anglo-yanquis que fueron a MOSCU

Las visitas de homenaje a la Santísima Virgen de la Fuencisla

Mañana, la tradicional Salve sabatina

Con gran fervor y ejemplaridad continúan las visitas de homenaje a Nuestra Señora de la Fuencisla, desarrollándose cada día el programa litúrgico fijado por la autoridad eclesiástica. Las entidades y corporaciones acuden al santuario con todo el personal de las mismas y llevando al frente a sus jefes respectivos.

Esta tarde ha correspondido la visita a la Cámara de la Propiedad Urbana y a la Fiscalía de la Vivienda.

Mañana, a la hora de costumbre, se cantará en honor de nuestra excelsa Patrona la Salve sabatina.

SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO

De interés para todos los productores, rentistas e igualadores

Circular número 14.—Se pone en conocimiento de todos los productores, rentistas e igualadores de esta provincia, que para dar cumplimiento a lo dispuesto por la Superioridad, a partir del lunes próximo, día 13 del corriente, no se despachará ningún vale de harina, ni se autorizará la molienda de granos en molinos maquileros, sin que previamente hayan ingresado en los almacenes de este Servicio la totalidad de los productos declarados disponibles para la venta en las fichas C-1 1941.

Igualmente será denegada toda petición de guía para traslado de productos intervenidos, mientras no se justifique haber vendido a este Servicio Nacional del Trigo la totalidad de los productos declarados disponibles para la venta.

Se recuerda que la bonificación de diez pesetas por quintal métrico en las ventas de trigo a que hace referencia el artículo 3.º del Decreto de 15 de Agosto de 1941 del ministerio de Agricultura, solamente será concedida a aquellos productores y demás tenedores de trigo que entreguen a este Servicio la totalidad del declarado disponible para la venta antes del primero de Diciembre, como asimismo que, a partir del primero de Enero de 1942, todos los productos intervenidos por el S. N. T. sufrirán un descuento de una peseta por quintal métrico.

Por Dios, España y su revolución nacionalsindicalista.

Segovia, 10 de Octubre de 1941.—El jefe provincial, Fabio Hernández.

Elémérides 10 de Octubre de 1835

NACIMIENTO DE CAMILO SAINT SAENS

POF RODRIGO DE ARRIAGA

Coincidió este insigne músico francés con la restauración musical llevada a cabo por los sinfonistas alemanes del siglo XIX. Y como el gran artista parisino no estaba atacado de xenofobia sino que vivía atento a los progresos técnicos del arte del pentagrama, la producción de Camilo Saint Saens es una magnífica colección de óperas, sinfonías y obras prodigiosas, estimadísima en Francia y fuera de dicho país. Saint Saens formó escuela y a su benéfico influjo creció la pléyade de artistas parisinos que llenan una buena parte de la Historia del arte musical de todo el siglo pasado y su influencia ha perdurado hasta nuestros días. Alejandro Guilmant, César Franck, Boelman, Debussy y otros autores contemporáneos, sin exceptuar al mismo Ravel, han aprendido mucho del gran organista de Nuestra Señora de Loreto. Menos conocida la producción artística religiosa de Camilo Saint Saens, no es, sin embargo, la menos valiosa, y para el género orgánico y polifónico escribió el insigne artista partituras insuperables que se transformaron, dándole carácter, el estilo religioso que por los días de Saint Saens había sufrido una lamentable decadencia. Y las óperas de Saint Saens, lo mismo que suelen ser otras partituras propiamente sinfónicas, se anuncian con frecuencia en las carteleras de espectáculos de los primeros teatros del mundo, y la conjunción de las obras del maestro de capilla de Nuestra Señora de Loreto sobreviven prevaleciendo sobre otras creaciones que obtuvieron boga pasajera más que en definitiva no representan más que un triunfo efímero.—ARCO SPES.

Las fuerzas cercadas en el mar Azof y cerca de Briansk y Wiasma, han sido atezadas fuertemente



LA GUERRA EN AFRICA.—Una patrulla alemana espera la orden para iniciar una acción de reconocimiento

Comunicado alemán

Gran Cuartel general del Führer, 10 (2 t.).—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«Las fuerzas enemigas cercadas en el mar Azof, y cerca de Briansk y Wiasma, han sido atezadas fuertemente en el curso de la jornada de ayer. Además, la brecha abierta en 500 kilómetros de anchura en el centro del frente, ha sido profundizada hacia el Este. El importante nudo ferroviario de Orell se encuentra desde el 3 de Octubre en nuestro poder.

Al Oeste de San Petersburgo, el enemigo intentó romper de nuevo el cerco con ayuda de tanques. El intento fracasó, y el adversario fué rechazado.

enemigo no ha realizado incursiones sobre el territorio del Reich.—Efe.

Comunicado italiano

Roma, 10.—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas italianas:

Africa septentrional: Actividad bastante intensa de artillería en el sector de Tobruk. Aviones ingleses han efectuado incursiones sobre Benghasi. Formaciones aéreas italo-germanas han atacado incesantemente el puerto y las instalaciones de Tobruk y los emplazamientos artilleros de la misma plaza, así como la estación de Marsa Matruk, donde un tren enemigo fué alcanzado por las bombas.

Dos aviones británicos que volaban cerca de la costa de Sicilia, ante el fuego de nuestras baterías de la D. C. A. chocaron y se incendiaron, cayendo uno en el mar y el otro en tierra. Las tripulaciones de ambos aparatos han perecido.

Africa oriental: Uno de nuestros destacamentos de reconocimiento ha puesto en fuga a las unidades enemigas en el sector del lago Tana.—Efe.

COMENTARIOS DE PRENSA EXTRANJERA

Prensa italiana

Roma, 10 (2 t.).—Desde las fuentes del Volga hasta el mar Negro, los ejércitos soviéticos están cercados, en retirada y perseguidos de cerca por alemanes, italianos y sus aliados. Con estas titulares la Prensa romana de la mañana comenta y publica los comunicados facilitados por el Cuartel general del Führer sobre la marcha de las operaciones en el frente oriental.—Efe.

Prensa finlandesa

Helsinki, 10 (2 t.).—La Prensa finlandesa aparece con grandes titulares poniendo de relieve los comunicados alemanes y las declaraciones del jefe de propaganda, doctor Dietrich. Los diarios coinciden en afirmar su optimismo ante el anuncio de la terminación de las operaciones antes del invierno, y destacan la participación que en los éxitos obtenidos por las armas antibolcheviques han tenido los ejércitos finlandeses.—Efe.

Prensa francesa

París, 10 (2 t.).—Los periódicos franceses dedican largos comentarios a las operaciones del ejército alemán en el frente Este. También son comentadas las declaraciones del doctor Dietrich a los periodistas extranjeros. Todos los periódicos ponen de relieve la importancia de las operaciones en curso.—Efe.

Prensa búlgara

Sofía, 10 (2 t.).—Los diarios comentan la declaración del doctor Dietrich y los comunicados del alto mando alemán, y afirman que las esperanzas de Inglaterra de obtener un frente de ataque contra Alemania en el mismo continente, han fracasado. Efe.

Importantes victorias

Conseguidas por la aviación alemana

Veinte trenes soviéticos destruidos

Berlín, 10.—La aviación alemana ha obtenido importantes victorias en todos los sectores del frente del Este durante la jornada de ayer.

Las líneas férreas han sido bombardeadas en una gran extensión con objeto de dificultar el abastecimiento y los movimientos de repliegue de las tropas enemigas.

Han sido destruidos, por lo menos, veinte trenes y numerosas líneas ferroviarias han quedado interrumpidas en algunos lugares.

Un taller de locomotoras y una fábrica de armamentos de la cuenca industrial de Donetz, fueron gravemente alcanzadas por las bombas.

Sobre tierra fueron destruidos algunos aviones. En el lago Ladoga han resultado averiados dos mercantes soviéticos de 800 toneladas cada uno.—Efe.

El ministro de Obras Públicas

Estuvo ayer visitando las obras de Belchite

Zaragoza, 10.—Ayer, el ministro de Obras Públicas, acompañado por el director general de Regiones devastadas y por los técnicos de este organismo, estuvo en esta capital, donde celebró varias reuniones. Después se trasladó a Belchite para ver el estado de las obras de reconstrucción de dicho pueblo.—Logos.

De los acontecimientos en Bohemia y Moravia



El general Elias, jefe del Gobierno del Protectorado de Bohemia y Moravia, que, acusado de delito de alta traición, fué condenado a muerte. Como se sabe, el general Elias era el jefe de una conjuración contra el Reich, y se hallaba al servicio de potencias extranjeras.

Los ministros de Trabajo y de Educación Nacional

Regresan a Madrid desde Barcelona y Zaragoza

Barcelona, 10.—El ministro de Trabajo y el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, acompañados por el alcalde, estuvieron ayer visitando la fábrica Hispano-Suiza, donde fueron recibidos por el alto personal. Recordaron las dependencias y talleres de la industria. Por la noche, el señor Girón emprendió el viaje de regreso a Madrid.

Zaragoza, 10.—El ministro de Educación Nacional estuvo esta mañana en El Pilar orando ante la imagen. Después visitó el Hospital Militar y a primera hora de la tarde regresó a Madrid.

La mujer de la Falange, en acto de servicio por el niño español, organiza un acto el día 12, a las once de la mañana, en el teatro Cervantes, Madre: No dejes de asistir.

